

Kleiner Bericht Insel Hidra 2014

Wir sind eine Gruppe von 4 Mann - 3 Norgeerfahrene und ein Neu(gierig)er .

Am 26.04. früh 1.00 Uhr ging's los aus Thüringen in Richtung Hirtshals , die Fahrt verlief problemlos und ohne Stau, weshalb ich nicht weiter ins Detail gehen will !

Also geschwind die CL Superspeed geentert und nach einer kurzen und ruhigen Überfahrt in Kristiansand angekommen !Durch intensives Vorstudium und die gute Wegbeschreibung unseres Veranstalters Karsten (von C2N) erreichten wir schnell die Fähre nach Hidra , mit welcher wir nach kurzer Überfahrt UNSERE Insel für die nächsten 7Tage erreichten.



Schnell noch das kurze Stück bis Kirkehamn und dort zu unserem Haus zurückgelegt , gönnten wir uns nach dem Einräumen unseres Gerödels erst mal das obligatorische Bier mit dem sehr netten Vermieter auf der Terrasse mit traumhaften Blick über den kleinen

Ort und den Hafen.

